

# *L'ACNUR dénonce la dégradation des centres de détention pour les réfugiés dans les îles grecques*

---



Nations Unies, 1er avril, (RHC).- L'Agence des Nations Unies pour les Réfugiés, ACNUR, a dénoncé la croissante dégradation des centres de détention dans les îles grecques où sont retenus les réfugiés. Il a signalé que la situation pourrait sortir de contrôle si les autorités de l'Union Européenne n'agissent pas rapidement.

Melissa Fleming, porte parole de cette agence des Nations Unies a critiqué les conditions déplorables des centres comme celui de Moria, au Lesbos où sont entassés environ 2 300 immigrants alors que ce centre ne peut accueillir que 2 000.

La directrice de la communication de l'agence de l'ONU s'est référée à la frustration et à l'anxiété qui règne parmi les réfugiés suite au nouvel accord entre l'UE et la Turquie, en vertu duquel l'Union Européenne enverra dans ce pays tous les immigrants illégaux en attendant de faire les enquêtes

nécessaires pour savoir s'ils ont droit à demander l'asile.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/89178-lacnur-denonce-la-degradation-des-centres-de-detention-pour-les-refugies-dans-les-iles-grecques>



**Radio Habana Cuba**